

博物館 topics

那覇市歴史博物館企画展 「家譜でひも解く士族の世界」
1689年に首里王府内に「系図座」が設置されて以降、「士」身分の人々は、恒常的に家譜(系図)の編集・提出を行わなければならませんでした。

また、履歴に記載する役職についても当該役所の勤務証明書等を用いました。系図座ではこれら子細に審査して、調べが済むと誤字・脱字・漢文の添削なども行って提出者へ返却しました。提出者は指摘部分を訂正し、清書した追加分を2本作成し系図座へ再度提出、1本は押印の後、正本に続き足すべく、提出者へ戻され、もう1本は系図座保管の副本に追加して綴じられていきました。

開館時間10時～19時 木曜休館 ☎869-5266

那覇市立壺屋焼物博物館イベント情報
壺屋のシーサー陶工展
シーサーの日にあわせて、県内壺屋焼陶工のシーサーが大集合。各窯元自慢のシーサーが皆さんをお出迎えます。

司法書士が無料で相談に応じます。
0120-309-157
相続、贈与と遺言
成年後見
差押・仮差押・仮処分
日常生活の法的トラブル
借金に関すること
不動産登記
会社の登記や企業法務

ニュース・ダイジェストNANA
2月27日(水)、那覇市青少年特別賞表彰式が行われ、受賞者へ、その功績を称え市長より盾が贈られました。
比嘉雄紀さん(首里高3年) パワーリフティング第9回全日本選抜高校選手権大会兼第11回全日本サブジュニア選手権優勝(高校男子93kg超級)

国際通りがきれいになりました
~吐き捨てガム除去美化作業~
多くの観光客が訪れる国際通りなど那覇市の中心商店街の観光イメージアップを目的に「吐き捨てガム」除去美化作業が2月23日(土)〜3月7日(木)の期間行われ、約25万个ものガムスポット(吐き捨てガム痕)が除去されました。

伝統文化の大きな華を咲かすために
~伝統文化継承種(たね)まき事業~
3月6日(水)、市役所本庁舎3階ロビーにて、「伝統文化継承種(たねまき事業)」の成果発表会が行われ、保育所(大道、天久、樋川、久場川)の子ども達が、わらべうたや空手、エイサーや獅子舞などの勇ましい演舞を発表したほか、松川保育所の子ども達が製作した紅型の作品も展示されました。

安心・安全なまちづくりのために
~国際通り地域街頭防犯カメラ設置協定書調印式~
3月14日(木)、国際通り地域の環境浄化と犯罪抑止の強化を目的に「街頭防犯カメラ設置協定書調印式」が国際通り商店街振興組合連合会、那覇警察署、那覇市の三者によって行われました。